

HCE

HAUT CONSEIL
à l'**EGALITE**
ENTRE LES
FEMMES ET
LES HOMMES

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 13 AVRIL 2016

Pilier du mouvement féministe, Maya Surduts est décédée

Maya Surduts s'est éteinte ce matin. Inlassable combattante pour les droits des femmes, elle est restée déterminée jusqu'au bout.

Charismatique, elle a imprimé sa marque dans le mouvement féministe de sa grande voix et de sa détermination et restera une personnalité inspirante pour les plus jeunes militant.e.s.

Maya a été, toute sa vie, une révolutionnaire entière : pour le progrès social, contre le racisme, pour le droit à l'avortement, notamment au sein de la CADAC qu'elle a co-fondé en 1990 et jusqu'à maintenant au sein du Collectif national pour les droits des femmes.

Le Haut Conseil à l'Egalité lui rend un profond hommage et entend poursuivre l'engagement qui a été le sien.

Contact : Margaux COLLET - Responsable des études et de la communication - 06 09 14 43 06 - 01 42 75 86 94 - margaux.collet@pm.gouv.fr